

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

修学旅行に行ってきました

7日（金）に6年生が修学旅行に行きました。場所は那須ハイランドパークです。当日に向けて、行程を考えたり、各班でバス車内のレクリエーションを準備したりして当日を迎えました。

当日はやや肌寒さを感じましたが、元気に出発しました。行きのバス車中では、各班が準備したレクリエーションで楽しんだり、ガイドさんからお願いされて校歌を歌ったりして楽しく過ごしました。到着後は注意点と集合時間・場所を再確認して活動開始。時間がもったいないとばかりに、グループで出発しました。園内では、アトラクションで楽しむ姿や急いで次のアトラクションに向けて移動する姿が見られました。みんな笑顔で、十二分に楽しんでいました。

この修学旅行を通して、事前・事後学習を含めてさらに学年の絆を深めたことを生かして日々の生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。



持久走記録会に向けて頑張っています

明日の27日（木）に持久走記録会を行います。本番に向けて、各学年の体育の授業と火・木・金曜日の大休憩の時間の5分間、全校児童で練習に取り組んできました。学年ごとに決められた一定の時間内でどれだけの距離を走ることができるか、自分への挑戦です。みんな最後まで一生懸命走り、その仲間の姿に「がんばれー！」と声援を送っています。21日（金）付で当日の各学年の予定スタート時刻をお知らせしましたので、目標に向かって頑張る姿に温かい声援を送っていただきたいと思います。



いわき市内でインフルエンザ感染が拡大しています。場面に応じたマスク着用、手洗い、うがいの励行、学習活動の精選をしています。ご家庭でもお話ししていただき、登校前の体調の確認をお願いします。